

全国高校招待 サッカーフェスティバル

3月18日から20日まで古河市サッカー場等で「第37回古河市全国高校招待サッカーフェスティバル」が開催されました。

首都圏のほか、秋田県や山形県、新潟県など幅広い地域から13校、市内から3校が参加。毎試合激しいボールの競り合いが見られ、熱戦が繰り広げられました。

優勝は浦和東高等学校、準優勝は小山南高等学校、第3位は日本体育大学柏高等学校と習志野高等学校でした。

古河第一高等学校はベスト8。古河第三高等学校と、今年が初参加の総和工業高等学校は力及ばず上位トーナメントへの進出を逃しました。

古河中等教育学校も、高校一年生と中学三年生の混合チームでフレンドリーマッチに挑みました。来年以降の活躍に期待です。



古河中等教育学校



古河第三高等学校



古河第一高等学校



総和工業高等学校

古河まくらがの里 花桃ウオーク

「第18回古河まくらがの里 花桃ウオーク」が3月25日・26日の2日間行われ、北は北海道旭川市から、南は九州・大分県別府市まで、全国から1,391人が参加しました。

1日目は渡良瀬遊水地の豊かな自然を歩くコース。桃まつり会場である古河公方公園(古河総合公園)から、満開のハナモモに見送られスタートした参加者は、穏やかな陽気の中、春の息吹を感じながら笑顔に満ちていました。

2日目は市内の歴史ある街並みを歩くコース。雨が降ったりやんだりの一日でしたが、雨に濡れて潤いをもった歴史の散歩道を散策しながら、博物館や史跡などに立ち寄り、思い思いのペースでウオーキングを楽しみました。

